



EL COAM Y LA FUNDACIÓN ARQUITECTURA COAM EN FITUR

El jueves 21 de enero y en el marco de la Feria de Turismo FITUR 2010, el Ayuntamiento de Madrid invitó al COAM y a la Fundación Arquitectura COAM para participar dentro del programa *Homenaje al Centenario de la Gran Vía* que se celebra este año. EL COAM y la Fundación participaron con la actividad *La Gran Vía del siglo XXI*, presentando las actuaciones presentes y futuras que se están ejecutando o se van a realizar en esta calle por diferentes equipos de arquitectos de Madrid. La apertura del acto fue realizada por la Decana del COAM, Paloma Sobrini Sagaseta de Ilúrdoz que habló acerca de la convocatoria del Ayuntamiento de Madrid, que cuenta con la participación del COAM a través de la oficina de concursos OCAM, para el concurso de ideas *Gran Vía Posible* con la finalidad de reafirmar la personalidad de cada tramo de la Gran Vía, fomentando las actividades comerciales, financieras y de recreo unido a una movilidad sostenible. En el acto participaron los arquitectos: Rafael de la Hoz Castanys presentando el proyecto y construcción del nuevo edificio de la Gran Vía 48, que va a ser el primer edificio del siglo XXI, ubicado junto al Palacio de la Prensa y frente a la Plaza de Callao, que tiene el gran reto de compaginar la nueva arquitectura con su entorno, tendrá 13 plantas y será un poco más alto que el resto de los edificios de alrededor; Carlos Rubio Carvajal, Enrique Álvarez-Sala y Antonio Ruiz Barbarín presentaron la remodelación del edificio España y de la obra de reforma ya realizada del edificio Gran Vía nº 66, se trata de la rehabilitación de un edificio de los años 40 y en donde se encuentra ubicado el Hotel Vinci. Carlos Rubio Carvajal hizo una exposición detallada de la evolución de la Gran Vía; José Luis Mato, Director General de Planificación del Área de Obras y Espacios Públicos del Ayuntamiento de Madrid que habló sobre la peatonalización de la Calle Fuencarral, entre la Gran Vía y la calle Hernán Cortés, así como su conexión con la Red de San Luis y la calle Montera y también nos presentó la remodelación de la nueva plaza de Callao y calles de su entorno. Estos espacios se han resuelto con un carácter más cómodo, útil y modernos siendo muy utilizados por los paseantes. Cerró el acto el Delegado de Promoción Madrid, Pablo Bautista.

VISITAS A LA EXPOSICIÓN DE LOS PIETILÄ EN LA FUNDACIÓN ICO (MUICO)

El Área de Difusión de la Fundación Arquitectura COAM ha organizado con la Fundación MUICO visitas guiadas gratuitas a la exposición *Raili y Reima Pietilä. Un desafío a la arquitectura moderna*. El Museo de Colecciones ICO (MUICO) ha iniciado su temporada de exposiciones 2010 con una exposición sobre Raili y Reima Pietilä. El objetivo de la muestra es acercar al público español la obra de estos arquitectos finlandeses que lograron su prestigio y reconocimiento internacional en los años 60 y que cuentan, entre sus obras, con iconos de la historia de la arquitectura como la Iglesia Kaleva y la Biblioteca Pública Metso, ambas en Tampere, o Mantyniemi, la residencia oficial del Presidente de la República de Finlandia. Esta exposición ha sido realizada en colaboración con el Museo de Arquitectura Finlandesa de Helsinki. Las visitas se han realizado todos los jueves durante los meses de enero y febrero, de 19 h a 20h. Las visitas han sido guiadas por la especialista Nuria Gregori y han asistido un total de 400 personas.



RAILI:REIMAPIETILÄ
un desafío a la arquitectura moderna

EXPOSICIÓN 100% ARQUITECTURA EN ORÁN

Gestión con el Área Internacional del COAM en la búsqueda de patrocinio de la empresa OHL para la realización de la exposición *Madrid 100% Arquitectura*, que se inaugurará en Orán el 7 de abril. Así como la coordinación de la exposición en donde intervienen las siguientes instituciones: Instituto Cervantes de Orán, Empresa Constructora OHL y COAM.

VARIOS

Gestión con el BBVA para conseguir el auditorio para la reunión de la Asamblea del CSCAE del 12 de febrero. Asistencia a reuniones con Promomadrid. Participación con Patronato de Turismo en la organización de conferencias y visitas guiadas que se celebrarán en el mes de abril en el Centro de Colón sobre la Gran Vía. Gestión de solicitud de obras a Arquitectos para la realización de la subasta para recaudar fondos para la reconstrucción de Haití.